

# 11月のできごと

## 全園児



収穫祭をしました。栽培活動でお世話になっている地域の方に感謝の気持ちを伝えたり、歌を歌ったりしました。



ボランティアデー！いつもお世話になっている地域の方に花を手渡したり、地域のゴミ拾いをしたりしました。



川跡の更生保護女性会の皆さんが絵本の読み聞かせをしてくださいました。



生活発表会総合練習。楽しい劇遊びを他クラスの友達に見てもらいました。

## 年長 そろ組



出雲科学館に行き、エアバズーカに興味をもった子どもたち。幼稚園でも、段ボールに穴を開けて叩くと空気が出て、的が回り大喜びでした。



出雲第三中学校の子ども祭りに招待してもらいました。もぐらたたきやボーリングなど楽しいコーナーでたくさん遊びました。



とばす遊びに興味をもち、ストロー弓矢やゴルフクラブ鉄砲、きらきらバズーカなど、工夫したり、試したりしながらつくって遊ぶことを楽しみました。



## 年中 たいよう組



今年はフウセンカズラのグリーンカーテンがきれいに広がりました。みんなで種とりをしました。ハートの模様の付いた種がたくさんとれました。



「かわと消防本部」で友達とたくさん遊びました。かっこいい隊員さんになるために、巧技台や平均台、鉄棒、ロープなどを使っていろいろな運動をしました。



川跡コミセンに行き、「火の用心」の歌を聞いてもらいました。「かっこいい隊員さんになるために頑張ってくださいね」と励ましていただきました。

## 年少 ほし組



北陽小学校の園庭に遊びに行き、落ち葉や松ぼっくりをたくさん拾いました。



小学校で拾った落ち葉や松ぼっくりと、園で拾ったどんぐりなどを使って秋のリースをつくりました。とても真剣な表情です。



花壇で育てていたカブを収穫しました。みんなで水やりを頑張りました。おいしいスープになあれ！